
Pièces 8 Pièces

Superficie 440 m²

Référence 84425299

Prix 53 000 €

Vallauris
Maison à louer (06220)
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Au plein cœur du réputé domaine de Super Cannes,  retrouvez cette somptueuse

propriété entièrement rénovée aux prestations raffinées et luxueuses.La villa de 440

m²  habitables  est  une  harmonie  parfaite  entre  art,  musique,  cinéma  et

bien-être.Composée  d'une  triple  réception  de  100  m²  ouvrant  sur  la  vue

panoramique et  une terrasse de 150 m²,  la  bâtisse propose 5 chambres en suite

avec  leurs  salles  de  douche  et  bains,  de  larges  terrasses,  un  poolhouse,  une

piscine de 12x5m, une salle de sport et un practice de Golf.

Exclusive  -  super  cannes:  in  the heart  of  the renowned super  cannes estate,  find

this sumptuous property entirely renovated with refined and luxurious services. The

villa of 440 m² of living space is a perfect harmony between art, music, cinema and

well-being. Composed of a triple reception of 100 sqm opening onto a panoramic

view  and  a  150sqm²  terrace,  the  property  offers  5  en-suite  bedrooms  with  their

shower  rooms  and  bathrooms,  large  terraces,  a  poolhouse,  a  12x5m  swimming

pool, a sports hall and a golf practice.

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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